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В О С Ь М О Й  П Л Е Н У М  
О Б К О М А  К П С С

30 октября в Вологде состоялся восьмой пленум областного 
комитета КПСС. Пленум обсудил вопросы:

1. Итоги октябрьского (1980 года) Пленума Ц К КПСС и 
задачи областной партийной организации, вытекающие из по- 
стдиовления П ле«У мЛ  Указаний Генерального секретаря ЦК 
КПСС товарища Л . И. Брежнева. 1 л

* 2. Организационные вопросы.
TTir С * ™ лалом ПОч пеРвсшУ вопросу на пленуме выступил член 
ЦК КПСС, первый секретарь обкома КПСС А . С. Дрыгин.

В обсуждении доклада приняли участие В. А . Купцов __
первый секретарь Вологодского горкома КПСС, Н. Д. Бобров — 
первый секретарь Череповецкого горкома КПСС, Т. П. Берсе
нева —  агроном колхоза «З а р я » Грязовецкого района, В. И. 
Завьялов —  заместитель председателя облисполкома, Н. II. 
Трудов —  первый секретарь Великоустюгокого горкома КПСС, 
М. Г. Ананьевский —  директор Череповецкого металлургичес
кого завода, Р . К. Рынцева —  мастер-маслодел Шемснинокого 
маслозавода, М . П. Зыков —  первый секретарь Тарногского 
райкома КПСС, Н. Я. Лущ енко —  начальник Всесоюзного объ
единения « Че-реловецметал л у ргхимстрой», В. М. Предыбайлов 
—  начальник Вологодского отделения Северной железной доро
ги, В. В. Питерцев —  первый секретарь Бабаевского райкома
К П Г Г 1

выступил
К П С С ^

С заключительным словом по первому вопросу 
А . С. Дрыгин.

По обсужденному вопросу пленум принял соответствующее 
постановление.

Пленум обкома КП СС рассмотрел организационные во
просы.

Заведующим отделом административных и торгово-финансо
вых органов обкома КП С С  утвержден В. Г. Васильев.

Пленум освободил' от обязанностей члена бюро обкома 
КПСС А . Ф. Костина в связи с выездом на учебу. От обязан
ностей (Кандидата в члены бюро обкома КП СС освобожден 
Н. П. Чуроинов в связи с уходом на пенсию.

В работе пленума приняли участие инструктор Отдела 'Ор
ганизационно-партийной., работы Ц К  КПСС В. И. Боховкнн и 
инструктор Отдела писем Ц К  КПСС В. А . Козокнна.

ДОСКА ПОЧЕТА
За самоотверженный труд по выполнению заданий десятой 

пятилетки, в честь 63-й годовщины Великой Октябрьской со
циалистической революции постановлением бюро райкома 
КПСС и исполкома районного Совета народных депутатов зане
сены на районную Доску почета следующие передовики про
мышленного и сельскохозяйственного производства:

Волокитин Николай Михайлович, шофер совхоза «Погоре- 
ловокий».

Волков Валентин Глебович, бригадир плотников строитель
ного участка треста «В ологдалесстрой ».

Грищенко Тамара Константиновна, вязальщица районного 
производственного управления бытового обслуживания.

Дружннинский Николай Александрович, машинист теплово
за Пятовокого лесопункта.

Добрынин Анатолий Иванович, шофор дорожной передвиж
ной механизированной колонны №  8.

Ермолин Юрий Алексеевич, капитан-механик сплавучастка. 
Жданов Виталий Анатольевич, тракторист колхоза «С и 

гнал».
Жданов Александр Павлович, крановщик речного порта 

«Тотьм а ».
Жилинский Иван Сергеевич, тракторист колхоза «Родина». 
Зайцев Леонид Александрович, тракторист совхоза «Тотеи - 

окий». * * .
Ключинский Анатолий Васильевич, крановщик строительно- 

монтажного управления треста «  Вологдагражданстрй».
Капустина Галина Николаевна, телятница совхоза «С евер ». 
Конев Иван Дмитриевич, машинист самоходного погрузчика 

Сухонского леспромхоза.
Лытаев Леонид Николаевич, бульдозерист дорожно-строи

тельного управления №  6. и
Мартюкова Дина Николаевна, доярка колхоза «николо- 

ский».
Меньшиков Валерий Николаевич, шофер дорожного ремонт

но-строительного управления.
Монзырев Вениамин Алексеевич, директор льнозавода. 
Морщихин Михаил Александрович, шофер районного отде

ления «С ельхозхим ия ». __
Селиванова Ю лия Васильевна, доярка колхоза «Велннодво

р ь е ».
Самосудов Николай Павлович, шофер Камчугокого ле :о - 

' 'спаж ев Вячеслав Павлович, учитель Тотемокой восьмилет- 

" "  Скоморохов Василий Николаевич, газосварщик райсельхоз-

Те“ стаков Владимир Егорович, вздышцик Тотемского фили-
ала объединения «В ологдахи м лес». нрнтоальной районной

Шадрина Анна Ивановна, медсестра цен тральн а  р

больницы. .  «паитппист колхоза «За-
Фешин Александр Александрович, р

веля И льича». там тоонст колхоза «1-е
Фуников Александр Сергеевич, тр р*1 

М ая »,

ВТОРНИК, 4 ноября 1980 года Цена 2 коп.

Третья сессия областного 
Совета народных депутатов

31 октября в Вологде состоялась третья сессия 
областного Совета народных депутатов семнадца
того созыва. Сессия обсудила отчет о работе ис
полнительного комитета областного Совета на
родных депутатов.

С докладом выступил председатель исполкома 
областного Совета В. А . Грибанов. В обсуждении 
доклада приняли участие депутаты: В. Д. Парне
нов —  председатель Вологодского горисполкома, 
С. В. Цветкова — эмалировщица* производства 
предметов народного потребления Череповецкого 
металлургического завода, И. П. Москвин —  на
чальник Всесоюзного лесопромышленного объе
динения «Вологдалеспром», Г. Н. Титова — по
мощник бригадира колхооа имени Кирова Шекс- 
нинокого района, Н. В. Казаков —  председатель 
Череповецкого райисполкома, А . А . Юшнна - 
доярка колхоза «Строитель коммунизма» Бело
зерского района, И. П. Головин — председатель 
Тарногского райисполкома, В. И. Секушин

главный инженер производственного объедине шя 
«Вологдатяжсгрой», В. А . Щеголева — предсе
датель исполкома Юдннского сельского Совета 
Великоустюгского района,- Л. В. Сермягнн — 
прокурор области, Т. В. Сычева —  начальник уп
равления бытового обслуживания населения обл
исполкома, Н. Н. Лысенкова — сборщица перво
го шлифовально-сборочного цеха 23 ГПЗ.

По обсужденному вопросу сессия областного 
Совета приняла соответствующее решение.

На сессии рассмотрен организационный вопрос. 
В связи с уходом на пенсию освобожден от обя
занностей начальника управления внутренних дел 
облисполкома и члена исполкома областного Со
вета И. С. Мухин. Начальником управления 
внутренних дел утвержден А . Ф. Дунаев.

В работе сессии принял участие член ЦК 
КПСС, депутат Верховного Совета СССР, первый 
секретарь обкома КПСС А . С. Дрыгни.

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ
ПЯТИЛЕТКИ Поддерживаем х х у ь 'ш Ш с 

инициаторов Ш Р И Ы Й  I P V Q

В счет 

одиннадцатой

Среди правофланговых деся
той пятилетки в совхозе « Пого
рел овс кий» называют тракто
риста Александра Александро
вича Савннского. Он уже два с 
лишним месяца работает в счет 
одиннадцатой пятилетки. На его 
счету сотни к и л о г р а м м о в  
сэкономленных горюче-смазоч
ных материалов.

Встав на ударную трудовую 
вахту в честь X X V I съезда 
КПСС, А . А . Савинский идет в 
авангарде социалистического 
соревнования. По итогам треть
его квартала он занял первое 
место, выработав более 490 эта
лонных гектаров.

Н А  СН И М КЕ: А . А . Савнн- 
ский

Ф ото В. Ц И П И ЛЕ В А .

С большим воодушевлением 
восприняли труженики колхоза 
«Родина» решения октябрьско
го Пленума Ц К  КПСС и четвер
той сессии Верховного Совета 
СССР десятого созыва, речь на 
Пленуме товарища Л . И. Бреж
нева, в которой глубоко и все
сторонне проанализированы 
итоги 1080 года и завершаю
щейся десятой пятилетки.

Д ля нас, сельских механиза
торов, особенно близки мысли 
Л. И. Брежнева о более рацио
нальном использовании техни
ки, повышении ее отдачи. Цен
ная инициатива механизаторов 
и инженерно-технических ра
ботников совхоза «Тотемскпй» 
по досрочной н высококачест
венной подготовке техники к 
весне первого года одиннадца
той пятилетки нашла горячую 
поддержку у механизаторов кол
хоза «Родина».

Продление срока службы 
сельскохозяйственных машин, 
орудий и агрегатов —  перво
очередная и главная наша забо
та. После окончания полевых 
работ техника доставлена в ма
стерские, очищена от грязи, вы
мыта и поставлена на зимнее 
хранение согласно требованиям 
ГОСТа. Д ля  каждого вида ма
шин определено свое место.

Создано ремонтное звено. В 
него вошли Н. В. Пахолков, 
Н. П. Иевлев и Л . В. Скамьян. 
Механизаторы старательные, 
дело свое знают и любят. Они 
уже приступили к ремонту сея
лок. На очереди культиваторы, 
кормозаготовительные агрега
ты. Плуги взялись подготовить 
сами трактористы, которые ве
ли весновспашку, поднимали па
ры, пахали зябь.

Звено механизаторов рай- 
сельхозтехники начало ремон
тировать зерноуборочные ком
байны. Четыре из десяти агре
гатов уже поставлены на линей
ку готовности.

Используя внутренние резер
вы и помощь в снабжении за
пасными частями торгового от
дела и обменного пункта рай- 
сельхозтехники, обязуемся к 25 
декабря отремонтировать' всю 
почвообрабатывающую и посев
ную технику. До нового года 
восстановим половину зерно
уборочных агрегатов и начнем 
ремонт силосоуборочных ком
байнов «В ихрь».

Ю. Е РЫ К А Л О В , 
инженер колхоза.

Огромный интерес вызвали 
решения октябрьского (1080 го
да) Пленума ЦК КПСС и чет
вертой сессии Верховного Со
вета СССР у  сплавщиков То
темского участка. Намечены 
грандиозные планы экономичес
кого и социального развития 
страны на первый год одиннад
цатой пятилетки, направленные 
на дальнейший рост уровня 
жизни народа. А  задания плана, 
как сказал на Пленуме Л. И. 
Брежнев, необходимо подкре
пить четкой организаторской 
деятельностью, высокой дис
циплиной, жестким контролем.

Тотемские сплавщики так и

Ответ
сплавщиков

поступают. На всех рейдах вне
дрен передовой метод труда — 
бригадный подряд. Он помог 
укрепить трудовую дисциплину, 
эффективнее использовать тех
нику и рабочую силу. Это по
зволило коллективу предприя
тия досрочно справиться с зада
ниями десятой пятилетки. 
Бригада С. И. Воробьева на 
Еденгскогом рейде к дню откры
тия Пленума Ц К  КПСС с нача
ла пятилетки переработала бо
лее полумиллиона кубометров 
леса, что на 22 тысячи кубомет
ров больше задания. С Пягов- 
ского рейда бригада Н. Д. Тру- 
банова отправила потребителям 
более пяти тысяч кубометров 
сверхпланового леса. И в целом 
участок справился как с  нави
гационным планом, так и с пя
тилеткой в целом.

Сейчас на всех рейдах идет 
подготовка к зиме, к навигации 
первого года одиннадцатой пя
тилетки. Сплавщики сделают 
все от них зависящее, чтобы 
подготовительные работы завер
шить досрочно и высококачест
венно, перевыполнить задания 
по отправке древесины пред
приятиям и стройкам страны в 
предстоящую навигацию.

Н. КУСКОВ, 
секретарь 

партийной организации 
Тотемского 

сплавного участка.
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Р О Д И Н Е - Н А Ш  ТРУД И ВДОХНОВЕНЬЕ
Все ли сделано ?
- Н АШ А комсомольская ор

ганизация сравнитель
но небольшая, — сказал Ни
колай Федотовский, — но де;ю 
но в численности, а в трудовом 
аннузиаэме молодых. За третий 
квартал производственный план 
нашим коллективом выполнен 
на 131 процент. Добросовестно 
трудятся рабочие станции тех
нического обслуживания авто
мобилей, возглавляет которую 
комсомолец Леонид Цадкин. В 
их адрес поступают только сло
ва благодарности.

Не считаемся со сводом лич
ным временем шофер, член Ле
нинского «омсшюла Петр Ша- 
махэв. В любое время суток 
отправляется в рейс, зная, что 
так нужно для дела, для про
изводства.

Хороший пример для других 
показывают комсомольцы
В. Фуников, Н. Воробье® и 
А. Белоусов. Трудовые подар
ки молодежь предприятия по
свящает очередному партийно
му съезду.

Есть у нас и свои трудности. 
Выла попытка создания ком.о- 
мсльсю-молодежной бригады 
азгобазы. Но не удалась. Ло- 
41; му У Во-первых, верители ра
ботают в разные смены. Да и 
к '«ой  шофер, пусть и на время, 
передаст свою автомашину дру
гому человеку? И второе. Если 
'еоэдаггь один молодежный кол
лектив, то ему, по сути дела,
• ■ ревноваться будет не с кем. 
Нужны два коллектива. Тогда и 
заинтересованность будет, и со
циалистическое соревнование 
можно организовать.

— Не только 
можно, 

но и нужно
организовывать такие кол
лективы, — заявил главный ин
женер ПМК-15 Леонид Сава. — 
В нашей организации созданы 
комсомол ьскопмо л одежные ‘ зве
нья. Прошло не так уж много 
времени, а практика пока-зала, 
нанлоолько это целесообразно и 
высокоэффективно как для про
изводства, так и для самих лю
дей. Например, комсомольсчо- 
мол одежные зк пламен А. Шад
рина и М. Жданова выполнили 
производственный план сентяб
ря но ушладае дренажных труб 
на 122 процента. Правда, у нас 
елце не все г л ад wo с трудовой 
дисциплиной, активностью ком
сомольцев в общественных де
лах. Роль коллектива здесь то
же велика.

О микроклимате 
в коллективе

рассказала член комсомольско- 
молодежной бригады по поши
ву лешого платья Татьяна Рыч
кова. Четвертый год труди гея 
она в этом дружном коллекти
ве. бригаде 3. Н. Истоминской.

- За это время. — говорит 
Таня. — ко мне пришли не 
только мастерство, умение и на
вык. Я поняла главное — я 
нужна брнгаае. бригада нужна 
мне. Недавно предложили дру
гое мест), я отказалась наот
рез, потому что не представляю 
ни одной минуты вне своего 
коллектива, без той атмосферы 
взаимопонимания, в которой на
хожусь каждый день. Вот поче
му рабочие будни для меня не 
Просто познание нового, но и

Беседа за «круглым столом» редакции
Очередная встреча за «круглым столон», 

организованная редакцией газеты «Ленинское 
знамя» совместно с райкомом ВЛКСМ, со
стоялась 29 октября, в День рождения ком
сомола. В ней приняли участие инженер по 
технике безопасности, секретарь комсомоль
ской организации райсельхозтехники Николай 
ФЕДОТОВСКИЙ, бухгалтер, секретарь комсо
мольской организации райисполкома Ирина 
КУЗНЕЦОВА, член комсомольско-молодеж
ной бригады по пошиву легкого платья ателье, 
комсорг Татьяна РЫ ЧКО ВА н секретарь ком
сомольской организации производственного 
управления бытового обслуживания населения 
Антонина ИВШ УКОВА, методист районного 
Дома культуры Людмила ТРУТН ЕВА, секре
тарь комсомольской организации отдела куль
туры Ирина ТА РХ АН О В А , секретарь комсо
мольской организации льнозавода Алла Б АЛ
ТУШ ЕВСКАЯ, главный инженер ПМК-15, 
секретарь комсомольской организации Леонид 
САВА, бухгалтер, член комитета комсомола 
райпотребсоюза Вера МИЗИНЦЕВА, учащие

ся ССПТУ №  7 Александр РЯЗАНОВ и Та
тьяна КУФ ТЫ РЕВА, секретарь комсомоль
ской организации первой средней школы го
рода Татьяна КОТУГИНА, первый секретарь 
райкома ВЛКСМ Г. И. ТРОШ КИНА, заведу
ющий орготделом райкома ВЛКСМ Н. Н. 
ТРОФИМОВ.

Редактор газеты А. М. КОРОЛЕВ поздра
вил присутствующих с праздником — Днем 
рождения Ленинского комсомола, рассказал об 
истории газеты. Первый секретарь райкома 
ВЛКСМ Г. И. ТРО Ш КИ Н А подчеркнула, что 
эта встреча проводится в месячник молодого 
рабочего. Молодым предстояло вести разговор 
о самых насущных проблемах сегодняшнего 
дня, какими подарками встречает комсомолия 
XXVI съезд партии, все ли сделали комсо
мольцы для повышения производительности 
труда, легко ли быть комсоргом, как улучшить 
культурно-массовую работу, чем заинтересо
вать ребят. Множество вопросов и ответов 
возникало в ходе беседы.

НА СНИМКЕ: участники встречи. Фото В. ДУРОВА.

каждый день — это маленький 
праздник. А  это, наверное, са
мое главное в биографии каж
дого молодого рабочего.

Не на проценты
— Когда дела организации 

не исчиляются процентами, — 
как бы спросила Ирина Кузне
цова, — легко это или просто? 
Наверное, нет. Не просто пото
му. что секретари других ком
сомольски х организаций, начи
ная собрание, перечисляют ноо- 
мы выработки, проценты. У  нас 
процентов нет. Вот почему нам 
приходится уделять больше 
внимания самому человеку, но 
это неплохо и правильно — 
знать, чем интересуется каж
дый комсомолец. У нас прохо
дят политучеба комсомольцев, 
культурно-массовые мероприя
тия. Правда, в области спорта 
нам предстоит еще работать и 
работать.

Быть вожаком 
совсем не просто

Так, наверное, думает боль
шинство комсомольских вожа
ков. А  вот мнение секретаря 
комсомольской организации Ан
тонины  Ивш уковой:

— Выть комсоргом — зна
чит помнить всегда, что на те
бя смотрят другие, в чем-го 
равняются, с тебя берут при
мер. У меня сто комсомольцев, 
а всего на предприятии больше 
двухсот молодых производствен

ников. Создано пять комсомоль
ско-молодежных бригад, все они 
трудятся с полной отдачей сил. 
В честь очередного съезда пар
тии пересмотрели социалистиче
ские обязательства, ежемесячно 
перевыполняют планы. Но ведь 
дело не только в высоких про
центах. Меня беспокоит другое 
— пассивность нашей молоде
жи. Эта пассивность стоит пре
градой на нашем пути. Преодо
левать ее надо сообща, всем 
вместе.

— Да. быть комсоргом сов
сем не просто. — продолжила 
Алла Балтушевская, — но я 
поняла главное — надо быть 
всегда среди людей, стараться 
понять каждого, пропустить 
боль и радость через свое серд
це. Тогда в тебя не только по
верят, но и пойдут за тобой.

Как я начинала работать 
комсомольским секретарем? 
Прошла по заводу. Увидела де- 
вушек-осэмсомолок за работой, 
посмотрела на них как бы дру
гими главами. Ведь на собра
нии они не так себя ведут, как 
на рабочем месте. Один стесня
ется высказать свое мнение, 
хотя оно есть у каждого, дру
гой наоборот: на работе не 
слышно-не видно,, а на собрачни 
общителен, вносит ценные пред
ложения. Чтобы знать характер 
каждого, одних собраний мало. 
Вот почему у многих комсо
мольцев побывала дома, с кем- 
то поговорю прямо на улице. 
Привыкала к людям я. привыка
ли они ко мне. Сейчас у нас 
тесный контакт. Накопила опре
деленный опыт работы, уже не 
первый год возглавляю комсо
мольскую организацию.

Умеет ли 
молодежь 
отдыхать?

Впервые избрали Ирину Тар
ханову своим вожаком комсо
мольцы отдела культуры. Ири
на приехала в Тотьму по на
правлению культпросветучили- 
ща. В характеристике, при
сланной в райком ВЛКСМ, есть 
строки: «Училище рекомендует 
Ирину Тарханову для комсо
мольской работы». Вот почему 
ей оказано доверие — возгла
вить комсомольскую организа
цию. Но у Ирины впереди про
блемы комсомольской жизни не 
только своей организации. Она 
— инструктор-массовик район
ного Дома культуры, и ее во
прос был не случайным.

Действительно, умеет ли мо
лодежь отдыхать? Часто можно 
слышать претензии в адрес ра
ботников Дома культуры. Но 
всегда ли эти претензии спра
ведливы? Недавно мы отмечали 
День Советской Конституции. 
Афиша извещала: « Тематичес
кий вечер, посвященный Дню 
Конституции. Начало в 18 ча
сов». И что же? Зал был пуст. 
Пропало время, затраченное на 
репетиции, да и волнение уча
стников было напрасным: вы- 
ступать-то не перед кем. Зато 
на улицах города можно было 
видеть в этот вечер молодежь, 
страдающую от безделья. И бе
да. н вина это общая. Комсо
мольских секретарей тоже.

Ирина Тарханова ознакомила 
присутствующих с работой 
кружков художественной само
деятельности районного Дома 
культуры, остановилась на про
блемах и задачах, главная из 
которых: не идет молодежь в 
Дом культуры. Почему?

Вот что ответили участники 
встречи:

|Николай Федотовский:
Этот вопрос действительно 

проблемный, и решать его нуж
но нам, молодым. Часто делаем 
скидку на занятость, это невер
но, отсюда и вытекает пассив
ность. Я думаю, работники До
ма культуры должны чаще бы
вать в организациях, искать 
таланты, оказывать методичес
кую помощь. ^

— У нас есть клуб, — ска
зала А лла  Балтушевская, — 
но нет работника. В поселке 
много молодежи, конечно, есть 
свои таланты.

—  А  вот наших девчонэк 
не надо уговаривать, чтобы 
пришли на очередную репети
цию. Молодежь принимает ак
тивное участие в любом меро
приятии. С партийной и проф
союзной организациями у нас 
самая тесная связь, — говорит 
Вера Мизинцева.

—  У  нас здесь большие труд
ности, — сказала Антонина Йв- 
шукова, — девчонки работают 
в разных сменах. Художестзен- 
ную самодеятельность разда
вать можно и нужно, но нет ба
яниста. Куда мы ни обращались 
за помощью, везде получили от
каз. А  без музыкального сопро
вождения ни одного концерта 
не подготовишь.

—  И все же нужно искать 
выход, — вступила в разговор 
методист районного Дома куль
туры Людмила Трутнева. — Что 
могут сделать несколько работ
ников культуры, не имея массо
вой поддержки? Нам нужна по
мощь райкома комсомола я се
кретарей комсомольских орга-' 
низацян. комитетов комсомола.
Они должны стать первыми по
мощниками в проведении куль
турно-массовых мероприятий. 
Тогда и жизнь молодежи будет 
куда интересней, полезней и на
сыщенней.' Нужно искать . но
вые формы работы, и мы будем 
только рады, если кто-либо 
предложит их. внесет поправчн.
Хотя бы поможет в организа
ции дискотеки.

— Что касается дискотеки, то 
мы бы с удовольствием провели 
ее в нашей школе. — сказала 
секретарь комсомольской орга
низации первой средней школы 
города Татьяна Котугнна. — Но 
одного желания мало, нужен 
грамотный подход к этому во
просу. литература, записи.

— Молодежь нашего учили
ща, — сказал Саша Рязанов,— 
любит музыку, у нас есть свой 
вокально-инструментальный ан
самбль. Многие парни и девча
та с удовольствием слушают за
писи популярных зарубежных 
вокально-инструментальных ан
самблей, но слишком мало зна
ют о репертуаре и о самом ан- 
самбле Вот почему дискотека 
необходима.

О многом говорили на встре
че. Присутствующие поддержа
ли предложение о том, что 
следует выпускать в районной 
газете молодежную страницу.
И говорить в ней не только о 
выполнении производственных 
планов, о передовиках соревно
вания, во и  о досуге, культуре 
повейения. о многом другом.
Словом, делать страницу о мо
лодых и для молодых.

Беседу записала
Т . И Е В Л Е В А .

В ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ КОМСОМОЛА
Комсомол! Говорю это слово.
И встает наяву предо мной 
18-й. Питер суровый.
Дни боев над страной.
1-Угнмн словами открылся тематичес

кий вечер, посвященный Дню рождения 
комсомола, который проходил 28 октяб
ря в районном Доме культуры. Много
людно было в зале. На празднично уб

ранной сцене за столиками активисты 
комсомола, ветераны.

О делах комсомолий района расска
зал второй секретарь райкома ВЛКСМ 
В. И. Козлов. Он поздравил собравших
ся с праздником, отметил добросовест
ный труд лучших комсомольско-моло
дежных коллективов, бригад, звеньев и 
экипажей, пожелал новых трудовых по

бед в честь XXVI съезда партии.
За активное участие в производствен

ной и общественной жизни своих кол
лективов Ольге Белоусовой. Александру 
Рязанову и Марине Замараевой были 
вручены Почетные грамоты райкома 
комсомола. Первый секретарь райкома 
ВЛКСМ Г. И. Трошкина поздравила 
присутствующих с праздником — Днем 
рождения комсомола, пожелала новых 
успехов в работе и учебе.

Ветеран Ленинского комсомола А. II.

Лннькова обратилась к молодежи с при
зывом трудиться честно и добросовест
но. Каждый человек, где бы он ни ра
ботал. — сказала Александра Петровна.
— какую бы дол ясность ни занимал. — 
обязан помнить, что от него зависит 
итог общего дела, что он причастен к 
заботам коллектива.

Торжественная часть закончилась. Но 
долго еще звучала музыка, в танцах 
кружились веселые пары.

Л. ТРУТНЕВА.
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В РА Й О Н Н О М  объедине
нии «  С ел ьхозхнм ни* 

планерки, рабочие совещания 
проводятся утром. Это профсо
юзное собрание не бы ло исклю
чением. Люди понимают —  в 
другое время нм трудно со
браться вместе. Что поделаешь
__ разъездной характер... Это
сегодня, в понедельник, много 
их в красном уголке, а через 
чао на территории базы мало 
кто останется: одни отправятся 
из неделю в дальнее хозяйст
во заготовлять торф, другие бу
дут перевозить известь» третьи
— вносить ее и удобрения в 
почву.

Собрание проходило в благо
приятной, спокойной обстанов
ке: на нем подводились итоги 
работы предприятия за третий 
квартал текущего годе, и были 
они утешительные. Все произ
водственные подразделения ус
пешно справились с планом 
реализации товарной продукции 
как за квартал, так и за девять 
месяцев.

Выработка на одного работа
ющего в мехотряде достигла 
7707 рублей, это на 207 руб
лей выше планового показате
ля. по автобазе —  соответству
ет норме. На 48 копеек снизи
лась себестоимость эталонного 
гектара. Значит, более эффек
тивно стала использоваться тех
ника. Выработка на условный 
трактор составила 1190 эталон
ных гектаров, при плане 1116 
гектаров. (Она была бы еще бо
лее высокой, если бы не проста
ивали на ремонте и из-за не
хватки кадров 14 тракторов).

На предприятии внедряется 
прогрессивная форма организа
ции труда —  бригадный под
ряд. По этому методу работает 
бригада автоводителей под ру
ководством А . А . Стулова. Они

сумели за 12 рабочих дней пе
ревезти необходимое количест
во извести с берега Сухоны в 
совхоз «П огоре лове кий». в два 
раза перевыполнив месячное 
задание.

Затем бригада стала достав
лять известь в* колхоз «П уть  к 
коммунизму». Но вскоре дого
вор с администрацией по суще
ству бы л нарушен — почти ьсе 
автомашины пришлось ставить 
на ремонт. И простаивают они 
уже неделю, хотя договором на 
это предусмотрено лимитиро
ванное количество дней. Беда в 
том. что техническая оснащен
ность машинно-тракторной ба
зы не позволяет в кратчайший

срок обеспечить выход автомо
биля на линию. И не все води
тели стремятся покинуть побы
стрей территорию мастерских, 
а механики порой следят за 
сроками ремонта и использова
нием техники «сквозь пальцы».

Метод бригадного подряда 
требует более тщательного из
учения, совершенствования и 
внедрения не только на автоба
зе, но и в механизированном 
отряде. Это признают все чле
ны коллектива.

В работе райсел ьхозх'ИчМ пи 
есть существенные недостатки. 
Одни из них •— низкий коэффи
циент использования и готов
ности техники. В какой-то мере 
это можно объяснить нехваткой 
кадров, плохими условиями ре
монта, разъездным характером 
работы и другими причинами. 
В то же время субъективной 
причиной является укорочен

ный рабочий день. На линию 
техника выходит около девяти 
часов утра, а в 16,00 -  16 30 
она уже на территории базы. 
Не всегда четко организована 
погрузка удобрений в торговом 
отделе. Допускаются прогулы, 
причем появилась вредная 
практика — прогуливать за 
свой счет. Это также наносит 
значительный ущерб пронзи м 
ству.

Недопустим такой факт, ког
да удельный вес заработной 
платы на автобазе составляет с 
начала года 36,7 процента, а 
за третий квартал —  и того 
больше. Это происходит потому, 
что все строительство осущест

вляется без плана по труду, ю  
есть за счет самого предприя
тия.

Основное внимание уделяет
ся жилищному строительству. 
Это^ вопрос решается неплохо. 
По Освоению средств предприя
тие занимает в областном объ
единении призовое место. Одна
ко строить можно быстрей н 
лучше. Особенно производствен
ную базу, которая жизненно не
обходима. Об этом говорил в 
своем выступ л енмн управляю
щий райсельхоэхимней Ю. II. 
Волков.

■ С начала года коллектив 
водителей успешно справляется 
с планами и принятыми обяза
тельствами. — сказал старший 
инженер автобазы А. А . Деря
бин. —  Осталось два месяца 
последнего квартала, но выпол
нять планы сейчас значительно 
сложнее —. 12— 13 автомашин

поставлены на ремонт, и основ
ном из-за неисправностей тор
мозов. Но достичь намеченно
го рубежа наш долг.

Пора улучшить техничес
кую оснащенность ремокмыч 
мастерских, —  дополнил вы
ступление инженера шоф*лр 
А. А . Огулов. Только на на 
отсутствия токарного и с вер 
лнльного станков полмесяца 
простаивает техника.

Начальник мехотрида Н. П 
Обряев поделился планами ра
боты в зимних условиях Три 
механизированных лиспа, в ко
торые войдут автомашины, ко
лесные и гусеничные тракторы 
только до конца текущего года

должны вывезти на поля хо
зяйств 30 тысяч тонн органиче
ских удобрений. Кроме того, 
нужно внести известь на 2900 
гектарах Сейчас особое амнма 
пне следует обратить на свое
временную и качественную под 
готовку техники к работе ..и 
мой.

- Плодородие почв зависит 
не только от количества вис 
сенных удобрений, ска.ил 
главный экономист предпрнн 
тня А. В. Упадышев. н н 
от качества выполненных ра
бот. Теперь атому продается 
большое значение. * За соблюде
ние всех требований техно iо 
вии механизатор будет получать 
премиальные. Тоцда высокое ка 
чество даст прибавку урожая, 

Заметное оживление в зале 
произошло, когда председатель 
рабочкома профсоюза Д. \ 
Нгошев v тал называть победит»

лей социалистического соревно
вания за квартал, вручать нм 
Почетные грамоты, денежные 
премии. Высокой чести бы гь 
награжденными удостоены кол 
IOKTH.B механизированного отря

да (начальник В II Обряев}, 
бригады по заготовке торфа 
(бригадир II. А. К опы те) к го 
известкованию (бригадир А А 
Опали хин). Кромг |рамот и де
нежных премий, иод веселые 
шутки и смех членам бригады 
авто водителей был преподне
сен ... огромный именной торг 

Инспектор отдела кадров 
IV Н. Трофимова поадравн ta 
победителей соревнования с до
стигнутыми успехами в тр\де, 
но посетовала, что не все раб»* 
чие Принимаю!' н  выполняют 
социалистические обяоательег 
па. Например* из 30 в интетгй 
добились намеченного только 
восемь, то же самое а мехот* 
ряде. Многие работают от.ыч 
но, а вот социалистическому со
ревнованию порой не придают 
значения,

- Сейчас, в дни иод готовки 
К XXVI сымду КПСС, весь кол 
лектив, каждый рабочий долж
ны принять повышенные социа 
лнспенюкис обязательства, 
призывает Римма Вениаминов 
на. - - У нас есть с кого брлть 
пример: человек выполни ih 
обязательства, принятые на 
квартал. Это тракторист Л  II 
Фомин, нюфер Л. 11 Трет:»и 
ков и другие. И и»'лом коллси 
тин сложился. текучесть кадров 
резко сократилась Значит, ра 
ботать мы теперь можем и дол 
,киы еще производительнее 

Рабочие единогласно прого
лосовали за принятие повышен 
пых социалистических обнза 
тельстн В ЧССII. np»VB'ToHHiero 
паршйного съезда.

11. ДУРОВ

Можно работать производительнее

В начале года подавляющее 
большинство доярок, телятниц, 
других работников животновод
ства. коллективы ферм вступили 
во Всесоюзное социалистическое 
соревнование за увеличение про
изводства и реализации государ
ству молока и мяса. Руководи
тели и специалисты хозяйств 
приложили много усилий для 
создания условий высокопроиз
водительного труда животноло- 
дов. Многие доярки и пастухи, 
телятницы и скотники показали 
образцы ударного труда на сво
их местах.

Производство и продажа про
дукции ферм :В первом квартале 
завершающего года десятой пя
тилетки были более высокими. 
Однако положение в конце вто
рого, третьего и начале четвер
того кварталов реэко измени
лось. План девяти месяцев по 
продаже молока государству 
район не выполнил.

Большая ответственность ло
жится в эти дни на эооветспе- 
циа*'нстов. доярок, телятниц, 
механиков ферм, скотников и 
механизаторов, обеспечивающих 
своевременный подвоз кормов и 
их приготовление к скармлива
нию. Любой хорошо организо
ванный коллектив фермы с вы- 

I оокопродуктивным стадом не 
сможет добиться успеха при ча- 
стьгх помехах в работе механиз
мов, срывах в кормлении, пое
нии скота.

Обязательства животноводов, 
Принятые на стойловый период, 
напряженные, но в благоприят
ных условиях осени и энмовки 
они реальны. В нынешнем году 
обеспеченность кормами собст
венного производства выше, чем 

I в прошлом году. Мы имеем 
I больше сена, силоса. Достаточ- 
I Но сказать, что на стойловый 
I период в расчете на одну услов- 
I ную голову кормов больше на 
I Центнер кормовых единиц, чем 

было в прошлую зимовку. Зна
чительную помощь в концентри- 

I рованньгх кормах оказывает го- 
I сударство.

Известно, что продуктивное 
I Действие одного килограмма 
I корма хорошего качества значм- 
I тельно выше, чем корма недо

брокачественного. В этом о Til о - 
I икнии колхозы и совхозы так- 
I же имеют лучшие показатели, 
I Чем в прошлом году. По данным 

петбаклаборатории села первого 
I и второго класса 61 процент от 
I исследованного, в прошлом году 
I  было только 9,1 процента.

Влагоприятная обстановка 
складывается с отелами ко

ров. Животные идут в зимовку 
оздоровленные, с запасом мине
ральных веществ и витаминов. 
Все это создает условия для ус
пешного проведения эимовки 
скота. Но без усилий руководи
телей, специалистов, рядовых 
работников ферм нет гарантии 
выполнения принятых обяза
тельств. Чтобы наши слова не 
расходились с делами, необхо
димо особое внимание в зимний 
период уделить кормлению ско
та.

П|рн смене летнего рациона 
на зимний у  животных происхо
дит перестройка микрофлоры 
рубца на переваривание другого 
вида корма. Количество нужной 
микрофлоры уменьшается, сни
жается интенсивность бродиль
ных процессов и переваривания 
кормов. Поэтому в этот период 
повышается потребность в кор
мах, особенно у молочных ко
ров, затраты кормов на едини
цу продукции несколько выше.

тонки животноводческих поме
щений. Руководители и сподла- 
листы хозяйств должны пом
нить. что получить от животных 
наибольшую продуктивность при 
наименьших затратах кормов в 
зимний период можно лишь при 
содержании их в благоприятных 
условиях. У каждой группы жи
вотных есть свои температур
ные пределы, в которых они да
ют больше продукции при мини
мальных затратах кормов. Для 
коров эта температура 6 — 12, 
для молодняка 8 — 20 градусов 
тепла. Температура ниже этого 
уровня приводит к усилению в 
организме основного обмена и к 
дополнительному потреблению 
кормов, при снижении продук
тивности.

С первых дней зимовки сле
дует особое внимание обратить 
на рациональное использование 
кормов. Основную массу грубых 
кормов необходимо приготов
лять к скармливанию, особое

ОРГАНИЗОВАННО ПРОВЕСТИ 
ЗИМ О ВКУ СКОТА

ветбаклабораторин. Следует по
мнить, что минеральные вещест
ва дают отдачу, когда они 
скармливаются систетатичегки 
по установленным нормам

С наступлением за морозы»» 
необходимо широко развернуть 
приготовление хвойной муки.

Для усвоения питательных ве
ществ в организме, особенно ми
кроэлементов, важную роль иг 
рвет витамин «Д » . И зимний пе
риод животные пользуются в 
основном летними запасами его 
в организме. 11 од остаток вита 
мина приводит к серьезному на- 
рушению минеральной) обмеза, 
к тяжелым заболеваниям. Для 
восстановления витамина «Да 
в зимних условиях необходимо 
проводить прогулки скота, осо
бенно в солнечную погоду. Для 
молодняка применять ультра* 
фиолетовое облучение. Под ьи.ч 
действием солнца или искусст
венного облучения в коже жи
вотных синтезируется витамин 
«Д » . Сейчас необходимо подго
товит» площадки для прогулок 
скота в зимний период, ого.ю- 
див и очистив нх от мусора.

Одним из важнейших резер
вов увеличения производства 
молока является раздой ново- 

II

Урожайный
красный

свет

Такую особенность следует учи
тывать при рас предел ени и кор
мовых запасов. Однако в ряде 
хозяйств руководители, специа
листы не придают должного 
внимания этому вопросу и не 
то лысо не авансируют кормле
ние на 15 — 20 процентов к ра
циону, но и не вводят всех ви
дов кормов, рассчитанных на 
зимовку, в особенности силос. 
Неудовлетворительное кормле
ние в настоящее время ведет к 
повышенному расходу запасов 
организма животного, минераль
ных веществ, витаминов, про
дуктивное действие которых 
при хорошем кормлении значи
тельно выше любых добавок.

Особенно следует избегать в 
зимний период срывов в корм
лении скота. Они отрицатель
нее всего оказывают влияние на 
продуктивность животных. Про
пуск одного кормления или не
докорм сказываются буквально 
в следующую дойку. Восстанов
ление же удоев до прежнего 
уронив даже при хорошем корм
лении требует нескольких дней, 
при .этом нерационально тра
тятся корма.

Следующим важным момен
том и проведении зимовки ско
та является завершение подго-

внимание уделяя термохимичес
кой обработке (»в наших услови
ях лучше использовать кальци
нированную соду: на центнер су
хой соломы берут ЙО — 100 лит
ров горячей воды, л которой 
растворено 4 — б килограммов 
соды, и запаривают). Это повы
шает питательность соломы в 
полтора - два раав.

Одним из важных факторов 
полноценного кормления вен нот
ных в зимний период является 
обеспеченность рационов мине
ральными веществами. По лабо
раторным исследованиям в кор
мах не хватает фосфора, каль
ции и других манро* и микро
элементов, что приводит к на
рушению минерального обмена, 
к заболеваниям, снижению про
дуктивности. жирности молока. 
Хорошие результаты в наших 
условиях дает ежедневное 
скармливание коровам фосф >р- 
но кальциевой подкормки, моио- 
кальций фосфата, диаммоний 
фосфата, преципитата от 35 до 
100 граммов н сутки, молодняку 

до года 1 0 -3 0  граммов, 
старше пода — 26 — SX) граммов.
В»'ем животным необходимо 
ежедневно окармливать поварен
ную соль, мел и микроэлемен
ты, приготовленные в районной

тельных коров. Нм положен» 
авансированное кормление, при 
котором к суточному рациону, 
установленному по фактическо
му удою, дают дополнительно 
одну — полторы кормовых едини
цы, увеличивая при этом кра*г 
ность доения.
' Одной на причин получения 

низкого качества молока, его 
жирности, высокой яловости жи
вотных, частого заболевании ко* 
ров маститами является низкая 
профессиональная подготовка 
доярок и скотников. В текущую 
зимовку необходимо лшониднр» 
вать этот пробел. .’Зоотехникам 
и ветеринарам надо на каждой 
ферме наладить обучение жи- 
моги оводов. Особое внимание 
при этом уделить вопросам фи 
апологии отдачи молока, правя 
лам машинного доении норов и 
кормления скота.

Намсно ежемесячно проводи п. 
производственные совещания 
животноводов, ставить перед ни
ми задачи на последующий пе
риод. обобщать передовой опыт, 
обсуждать вопросы воспроияеой 
стна стада.

С. КУРДЮКОВ, 
главный зоотехник 

производственного управ
ления сельского хозяйства 

райисполкома.

ПЕРМЬ. На кафедре физио 
логии растений Пермского госу 
дарственною университета под 
руководством кандидата Лиоли 
гическн\ наук Л. А. Войко про 
водятся опыты по фотоверио 
дна му растений. Опыты показа 
ли, что на рост и развитие рас 

1 тений регулирующее действие 
оказывает красный свет низкой 
интенсивности, преобладающий 
в составе сумеречного света.

Облучение растений красным 
светом нионоА интенсивности, 
проведенное в тел лице, дало 
интересный результат. Период 
томатов и огурцов в период пло 
допотопна был ускорен более 
чем на месяц. Это открывает 
большие перспективы управле 
пил развитием онощны» куль 
тур. выращиваемых в ааиры 
тых помещении х.

Работами Л. А. 1*ойко звин 
тересоиалнсь овощеводы Запад 
кого Урала. Рекомендации уче 
иого будут испытаны в ряде и  
пличиых хозяйств Пермской оЛ 
ласти.

НА СНИМКЕ-’ кандидат Оно 
логических иаун Л. А. бойко 
ведет наблюдения :ш опытными 
воеадпами огурцоп в теплице.

Фото ТАСС.
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Кооператоры ГД Р  встречают знаменательную дату — 35-ю 
годовщину начала проведения аграрной реформы, заложившей 
фундамент развития сельского хозяйства на социалистической 
основе.

Н А  СНИМКЕ: передвижная доильная установка прибыла 
на пастбище в округе Зуль.

Фото ТАСС.

БЕСЕДА НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ=

п е р с и д с к и й  з а л и в :
КОМУ ВЫГОДЕН КОНФЛИКТ

Вооруженный конфликт меж
ду Ираком и Ирамом все боль
ше принимает характер затяж
ной войны. Боевые операции 
ведутся на фронте протяженно
стью в несколько сот километ
ров. В них участвуют артилле
рия, танки. Авиация обеих сто
рон наносит бомбовые удары по 
городам, промышленным и во
енным объектам как близ ли
нии франта, так и в глубоком 
тылу противника. В устье реки 
Шатт-Эль-Араб идут морские 
бои. Обе стороны несут потери 
в живой силе, технике, растет 
число жертв среди мирного на
селения. Весьма значительный 
ущерб причинен уже экономи
ке обеих стран.

Ирам, претендовавший внача
ле на небольшой участок терри
тории на левом берегу Шат.т- 
Эль-Араба, распространяет те
перь свои притязания на целую 
иранскую провинцию Хузестан. 
Он добивается удовлетворения 
некоторых территориальных 
претензий, корни которых ухо
дят в прошлое. Иранские вой- 
ока, несмотря на неудачи пер
вых дней войны, продолжают 
оказывать упорное сопротивле
ние. Тегеран заявляет, что вой
на будет вестись до тех пор, по
ка на иранской территории г.е 
останется ни одного иракского 
солдата.

Как мог возникнуть крово
пролитный конфликт между 
двумя странами, у  которых так 
много общего (обе они являются 
участниками движения непри
соединения, обе занимают ак
тивные антиимпериалистичес
кие позиции)? Ведь он наносит 
огромный урон обеим странам, 
ослабляет их перед лицом уси
ливающейся опасности военно
го вмешательства мирового и 
прежде всего американского им
периализма.

Не подлежит сомнению, что 
братоубийственная война меж
ду Ираком и Ираном была спро
воцирована и разжигается те
ми, кто заинтересован в раско
ле антиимпериалистического 
фронта на Ближнем и Среднем 
Востоке, в ослаблении Ирана и 
Ирака, которые играют в нем 
важную роль. Теми, кто хотел 
бы прибрать к рукам нефтяные 
богатства этого района и закре
пить в нем свое военное при
сутствие. Как не вспомнить 
здесь откровения американско
го журнала «Тайм», который, 
объясняя «заинтересованность» 
С Ш А и их союзников в сохра
нении своего влияния и военно
го присутствия в этом регионе, 
писал: «Отсюда капиталистиче
ский мир получает примерно со
рок процентов всей используе
мой нефти, а С Ш А покрывают 
одну треть своих потребностей».

И, действительно, под при
крытием официальных заявле
ний о «нейтралитете? в ирано

иракском конфликте Белый дом 
немедленно начал действовать. 
В Саудовскую Аравию с воен
но-воздушной базы в Оклахоме 
(С Ш А ) были переброшены че
тыре самолета, оснащенные 
системой шпионского наблюде
ния А В АК С , а также наземная 
радиолокационная станция. К 
Персидскому заливу подтянута 
крупная американская эскадра 
в составе более тридцати воен
ных кораблей, в том числе двух 
а'вианосцев, на борту которых 
170 боевых самолетов. Готовят
ся С Ш А  и к переброске в район 
Персидского залива «сил быст
рого развертывания». Вашинг
тон привлекает к подготавлива
емой авантюре на Ближнем и 
Среднем Востоке также другие 
страны НАТО.

Эти провокационные дейст
вия — . прямой результат осу
ществления так называемой 
«доктрины Картера», которая 
была обнародована еще в янва
ре этого года. В ней, в част
ности, Персидский залив объяв
лялся «районом американских 
жизненных интересов», «угрэзу 
которым С Ш А  готовы отра
жать любыми средствами». 
Комментируя в свое время 
«доктрину Картера», газета 
«Кричен сайенс монитор» писа
ла, что С Ш А готовы «использо
вать силу для того, -чтобы по
пытаться поставить под конт
роль добычу, распределение и 
цены на нефть...».

В соответствии с преслову
той «доктриной» и происходи
ло с самого начала этого года 
наращивание американских во
оруженных сил в этом весьма 
отдаленном от СШ А районе. 
Теперь же, когда между Ира
ком и Ираном идет братоубий
ственная война, Вашингтон 
ждет момента для вооруженно
го вмешательства, чтобы попы
таться силой осуществить с в  mi 
агрессивные планы.

Вот почему обострение обста
новки на Ближнем и Среднем 
Востоке в связи с ирако-иран
ским конфликтом вызывает глу
бокую озабоченность у тех, ко
му дорог мир. Наша страна 
решительно выступает за ско
рейшее решение спорных во
просов между Ираком и Ира
ном путем переговоров без ка
кого-либо вмешательства извне. 
Позиция Советского Союза со
стоит в том, что район Персид
ского залива, как и любой дру
гой район мира, —  это сфера 
жизненных интересов находя
щихся там государств, а не ка
ких-то других. И никто не в 
праве вмешиваться в их дела в 
качестве опекунов или само
званных «стражей порядка».
Т. КУДРЯВЦЕВА. (ТАСС ).

Редактор
А. М. КОРОЛЕВ.
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4 НОЯБРЯ 

П ЕРВАЯ  П РО ГРАМ М А
8.00 —  «Время». 9.15 

«Вперед, мальчишки!». 10.15
— «Овод». Худ. фильм. 1-я се
рия. 14.30 — Новости. 14.50— 
«П о столицам социалистических 
государств». Кинопрограмма.
15.30 — «Поэзий Э. Багрицко
го». 16.00 — «Шахматная шко
ла ». 16.30 —  Сонаты Н. Пага
нини. 16.45 — «Адреса моло
дых». 17.45 — К о0-летию Уд- 
му ртакой АССР. 18.15 —- Кон
церт. 18.45 —  «Сегодня в ми
ре». 19.00 — «Ж изнь науки».
19.45 — Фантазия на темы ре
волюционных песен. 19.55 — 
Худ. фильм. «Овод». 2-я серия.
21.00 — «Время». 21.45 — 
«Споемте, друзья!».

ЧЕ ТВЕРТАЯ  П РО ГРАМ М А
18.15 — Областное телеви

дение. 19.00 — Чемпионат 
СССР по хоккею. «Динамо» 
(М ) —  «Химик» (Воокресенс::»*). 
В перерыве (19.35) —  «Спо
койной ночи, малыши!». 21.00
— «Музыкальный киоск». 21.40
—  «Северный вариант». Филэм.

5 НОЯБРЯ 

П ЕРВАЯ  П РО ГРАМ М А

8.00 —  «Время». 9.15 
«Адреса молодых». 10.15 .— 
«Овод». Худ. фильм. 2*я серия.
14.30 — Новости. 14.50 — 
Премьера худ. фильма «Тихие 
троечники». 1-я серия. 16.00 — 
«Отзовитесь, горнисты!». 16.30

- «Русская речь». 17.00 
«Звездочёт». Тележурнал.
17.45 —  К 60-летию Калмыц
кой АССР. 18.20 — Концерт.
18.45 —  «Сегодня в мире».
19.00 —  Док. фильм. «Дулев- 
ский фарфор». 19.15 —■ Песни 
военных лет. 19.50 —  Премь
ера худ. фильма «Овод». 3-я 
серия. 21.00 — «Время». 21.45

- Кубок обладателей кубков 
по футболу. '«Динамо» (Тбили
си) — «Уотерфорд» (Ирлан
дия):

ЧЕ ТВЕРТАЯ  П РО ГРАМ М А
8.00 — Программа докумен

тальных фильмов. 8.55 — Вс. 
Иванов. «Бронепоезд 14-6Э>. 
9.40 — Концерт. 10.40 — Про
грамма мультфильмов. 11.10—  
Фортепианные произведения 
А . Скрябина и С. Рахманинова. 
11.25 — «Театр юного зрите
ля ». В. Крапивин. «Та  сторона, 
где ветер». Спектакль. Ча^ти 
1-я и 2-я. 14.20 — «Лиричес
кое настроение». Концерт.
14.55 — «Псков». Докумен
тальный фильм. 15.15 — Чем
пионат СССР по акробатике. 
(До 16 часов). 18.15 — Област
ное телевидение. 19.00— «С ель
ский час». 20.00 — «Спокойной 
ночи, малыши!». 20.15 — Чем
пионат СССР по гандболу. 
Мужчины. «Гранитас» (Каунас)
—  М АИ (Москва). 20.50 — 
Концерт. 21.40 —  «Начальник 
Чукотки». Худ. фильм.

6 НОЯБРЯ 
П ЕРВАЯ  П РО ГРАМ М А

8.00 — «Время». 9.15 
«Делай с нами, делай, как мы, 
делай лучше нас». Передача из 
ГДР. 10.15 —  «Овод». Худо
жественный фильм. 3-я серия.
14.30 — Новости. 14.'5 0 
Премьера худ. фильма «Тихие 
троечники». 2-я серия. 16.00—* 
«Москвичи —  съезду партии».
16.30 —  Кантата «Клятва Ро
дине» композитора И. Пескова.
16.55 — Торжественное заседа
ние, посвященное 63-й годовщи
не Великой Октябрьской Со
циалистической революции. 
Праздничный концерт. 21.00 — 
«Время». 21.45 — «Театраль
ные встречи».

ЧЕ ТВ ЕРТАЯ  П РО ГРА М М А
8.00 —  Программа докумен

тальных фильмов. 8.40 — 
«А . Фадеев. Писатель. Гражда
нин. Коммунист». 9.30 — «К а 
кая песня без баяна». Музы
кальная программа. 11.00 
«Телестадион». 11.30 — «Р у с 
ская речь». 12.00 —  «‘Круше
ние империи». Худ. фильм с 
субтитрами. 13.40 — «Это бес
смертье мое». Фильм-концерт. 
14.35 —  Концерт. 15.00 
«Вятокие кружева». Докумен
тальный фильм. 15.16 — Чем
пионат СССР по акробатике'.
19.00 —  «Служ у Советскому 
Союзу!». 20.00 — «Спокойной 
ночи, малыши!». 20.15 —  «В ре
мя не властно». Документаль
ный фильм. 20.45 — С. Рахма
нинов. Вторая симфония. 21.40 
—- «Трембита». Худ. фильм.

7 НОЯБРЯ 
П ЕРВ АЯ  П РО ГРА М М А

8.00 —  «Время». 8.50 — 
«Москва». Кинообозрение. 9.05
—  «Песни и танцы народов 
СССР». 9.45 — Москва. Крас
ная площадь. Военный парад и 
демонстрация трудящихся, по
священные 63-й годовщине Ве
ликой Октябрьской социалисти
ческой революции. По оконча
нии — праздничный пионер
ский концерт. 12.30 —  «В ели
кий Октябрь». Стихи советских 
поэтов. 13.05 — Премьера ху
дожественного фильма «Лялька
—  Руслан и его друг Санька».
14.15 — «Н а арене цирка».
15.15 —  «Человек. Земля. Все
ленная». 16.05 — «Песни ’ ре
волюции». 16.40 —  «Октябрь». 
Худ. фильм. 18.20 —  «Голубой 
огонек». 21.00 — «Время».
22.15 —  Концерт.
ЧЕ ТВЕРТАЯ  П РО ГРА М М А

8.00 —  Симфонические ми
ниатюры. 8.40 — «Тебе, атаку
ющий класс». 9.00 — «Дети 
Страны Советов». Кинолрограм- 
ма. 9.45 — Москва. Красная 
площадь. Военный парад и де
монстрация трудящихся, посвя
щенные 63-й годовщине Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции. По окончании
— праздничный пионерский 
концерт. 12.30 —  «Высшая 
награда Родины». Документаль

ный фильм. 12.*50 — «В  семье 
единой». Концерт. 14.15 — 
«Слово об Олимпиаде». Дону, 
ментальный фильм. 15.15 -  
Концерт. 16.05 — А. Твардов
ский. Поэмы. 16.40 — «Музы
кальный марафон». Фильм-кон
церт. 17.40 — А. М. Горький. 
«Достигав® и другие». Фильм- 
спектакль. 20.00 — «Спокойной 
ночи, малыши!». 20.15 — «Кра
сный Кут». Док. фильм. 20.30
—  Историко-революционная те
ма в советском изобразитель
ном искусстве. 21.00 — «Вре
мя». 22.15 — «Сокровища рес
публики», Худ. фильм.

8 НОЯБРЯ 
П ЕРВ АЯ  П РО ГРАМ М А

8.00 — «Время». 8.40 — 
«АБВГДейка». 9.10 — «Пегн*} 
далекая и близкая». 10.00 -ь- 
«Труженики промышленности 
и сельского хозяйства — лау
реаты Государственных премий 
СССР 1980 г .» 11.00 — 45-й 
тираж «Спортлото». 11.<15 — 
«Победители». Клуб фронто
вых друзей. 12.30 — «Лауреа
ты Государственных премий 
СССР 1980 года в области нау
ки и техники». 13.15 — «Весе
лые нотки». Концерт юных во
калистов. 14.16 — «К луб  кино
путешествий». 15.15 — «Пезня 
остается с человеком». 16.00—
—  «Лауреаты Государственных 
премий СССР 1980 года в об
ласти литературы, искусства и 
архитектуры». 17.00— Выступ
ление политического обозрева
теля В. П. Бекетова. 17.30 — 
«Солнце в авоське». Музыкаль
ный фильм с участием народно
го артиста СССР О. Попова.
18.45 —  Мультфильм. 18.50— 
«О т всей души». Встреча с тру
жениками текстильных пред
приятий г. Иванова. 21.00 — 
«Время». 21.45 —  «Шире 
круг». Эстрадная программа.

ЧЕ ТВ ЕРТАЯ  П РОГРАМ М А
8.00 —  Программа докумен

тальных фильмов. 8.45 — 
И. Стравинский. Сюита из ба
лета «Петрушка». 9.15 — «Ум е
лые руки». 9.45 — «Литера
турные чтения». М. Горький. 
«Песня о Соколе». «Песня о 
Буревестнике». 10.10 —  Кон
церт. 10.40 —  «Фильм —  де
тям». «Огоньки». 12.00 — Кон
церт артистов балета. 12.35 — 
Программа мультфильмов.
13.05 —  « Арсенальская траге
дия». Документальный фильм.
13.30 —  В. Черных. «Дело Бо
брова». Спектакль. 16.00 — 
Чемпионат СССР по футболу. 
«Черноморец» (Одесса) — 
ЦСКА. 17.45 — «У  театраль
ной афиши». 18.45 —  Програм
ма документальных фильмов.
20.00 — «Спокойной ночи, ма
лыши!». 20.15 —  «Здоровье».
21.00 —  Концерт. 21.30 — 
«Акваланг и ласты». Докумен
тальный фильм. 21.40 — «Слу
жили два товарища». Художе
ственный фильм.

2Г О 3  Д  Г  Л
Никольский сельсовет, 

д. Фреииха, 
ПЯТУНИНУ 

Николаю Александровичу. 
Дорогой муж. пала и дедуш

ка! Поздравляем с 55-леТЯем. 
Желаем крепкого здоровья, ус
пехов в работе, бодрости и се
мейного благополучия.

Жена, дети, внуки.
Поселок мясокомбината, 

БОРОЗДИНОИ 
Екатерине Александровне. 
Дорогая мама и бабушка! 

Поздравляем с 70-летием. Же
лаем крепкого здоровья, бодро
сти. долгих лет жизни и всего 
самого наилучшего.

Дочь, зять и внучата.
Поселок Михайловна, 

ФЕДОТОВСКОМУ 
Дмитрию Арсентьевичу. 

Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный от
дых. Желаем крепкого здоро
вья. бодрости, долголетия.

Жена, дети, внуки.

в Л Я £ M l
Поселок Советский, 

АЛФ ЕРЬЕВО И
Клавдии Ивановне. 

Дорогая мама, бабушка и 
прабабушка! Поздравляем с 70 
летнем. Желаем крепкого здо
ровья, бодрости и долголетия 

Дочери, зятья, внуки, 
правнуки.

Поселок Усть-Еденьга 
ТРОФИМОВОЙ 
Нине Сергеевне.

Дорогая мама и бабушка! По
здравляем с 60-летием. Жела
ем крепкого здоровья, счастья.

Сын, дочь, сноха, зять 
и внучата.

Середской сельсовет, 
деревня Горы, 
МИЗИНЦЕВУ 

Ювииалию Николаевичу. 
Дорогой папочка! Поздравля

ем с 50-летием. Желаем креп
кого здоровья, долгих лет жиз
ни. успехов в труде и всего са
мого наилучшего.

Дети. I

Следующий номер газеты 
выйдет 7 ноября 1980 года.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 
НА РАБОТУ:

РАБОЧИЕ (жилплощадь пре
доставляется) хлебокомбина
том.

БЕТОНЩ ИКИ, КАМЕН
Щ ИКИ. ПЛОТНИКИ. Ш ТУ
К АТУРЫ , МОНТАЖНИКИ. 
СТОРОЖ А (с окладом 70 руб
лей) ПМК-1367. За справками 
обращаться: Торговая площадь. 
2.

ПОВАР. НЯНЯ детскими яс
лями N ° 3 («Березка»).

Коллектив пятого прораб
ского участка выражает глу
бокое соболезнование род
ным и близким по поводу 
скоропостижной смерти 

ВАРЗИ Н А 
Владимира Васильевича.
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